
  

 

様式第３号（第１３条関係） 

 

会議録 

会議の名称 令和５年度第５回朝霞市立朝霞第七小学校学校運営協議会 

開催日時 
令和６年３月１２日（火）  午後１時４５分から 

              午後２時３０分まで 

開催場所 朝霞市立朝霞第七小学校 １階第２図工室 

出席者及び欠席者 

の職・氏名 

学校運営協議会委員５名 

事務局 １名（朝霞第七小学校教頭） 

議題 

１．学校長あいさつ 

２．学校評価について 

３．令和６年度学校運営協議会委員について  

４．その他 

①令和５年度卒業証書授与式出席確認 

②令和６年度入学式について 

③令和５年度学校運営協議会出席確認について 

④令和６年度の運営協議会開催日程 

会議資料 
・学校評価（学校運営協議会委員用）用紙 

・学校評価（評価書） 

会議録の作成方針 

 □電磁的記録から文書に書き起こした全文記録 

 □電磁的記録から文書に書き起こした要点記録 

 ☑要点記録 

 □電磁的記録での保管（保存年限   年） 

電磁的記録から文書に書き起こ 

した場合の当該電磁的記録の保 

存期間 

□会議録の確認後消去 

□会議録の確認後 か月 

会議録の確認方法：委員長による確認 

 

傍聴者の数 
傍聴者  ０人 

その他の必要事項 

 

 

 

 



  

 

  審議内容（発言者、発言内容、審議経過、結論等） 

１．学校長あいさつ 

・今年度残りわずかとなった。児童の登校日も残り１０日をきった。児童は卒業、進

級に向けてがんばっている。 

・昨年度からの課題として生徒指導体制の構築があった。この点に留意して学校経営

を行ってきた。いじめの認知件数は６件あったが、何か問題があった時はまずはいじ

めと捉えて対応するよう指導してきた。 

・見届けが必要な案件は次年度に確実に引き継いでいく。 

・不登校児童の増加が大きな課題となっている。 

・低学年児童の不登校数が今年度は多い。 

・居場所づくりとして、児童会室を４つのブースに区切って対応している。また、２

階の教育相談室でも対応をしている。 

・持続可能な対応策を今後検討していかなければならない。 

・児童の学力向上、体力向上に向けた取組についてご意見いただきたい。 

 

２．学校評価について 

〇事務局 

・関係者評価については、大変よい評価をいただいた。 

・安全面では避難訓練を重視してこれまで以上に児童、教師共に真剣な態度で取り組

ませることで対応を強化していく。 

〇学校長 

・外部講師を招いての活動をよりコロナ禍前に近い形で行っていく。お力添えをいた

だきたい。 

・本校では安全点検を徹底して行い、不具合箇所についてはその都度確認、市教委へ

報告、対応を心掛けることで施設・設備の瑕疵による事故ゼロを継続している。 

・基礎学力の定着については、児童、保護者、教職員の捉え方がそれぞれ違っていて

評価も差が見られる。 

・今年度の教員研修について振り返りを行った。タブレットの活用も重点に置いた研

修テーマであったが、昨年度より圧倒的に活用する割合が増えた。→個別最適な学び

の実現に向けて今年度以上に効果的なタブレットの活用を目指す。 

・体力向上を目指した取組も体育部会を中心に発信することができた。次年度もこの

取組をさらに加速させて課題解決を図りたい。 

〇委員長 

・今年度の取組を来年度も継続して行い、児童の能力を伸ばしていければよい。 

 

３．令和６年度学校運営協議会委員について 

・現行９名から８名となる。 

 

４．その他 

①令和５年度卒業証書授与式出席確認 

②令和６年度入学式について 

③令和６年度学校運営協議会開催日程について 

④令和６年度学校運営協議会委員について 

 

 


